

La familia Guillén Poveda dona un cuadro al Ayuntamiento de Petrer

25/01/2018



Desde la semana pasada, **el Ayuntamiento de Petrer acoge una nueva obra del pintor Patrocinio Navarro Muñoz** donada a la entidad municipal por la **familia Guillén Poveda**. Se trata de una obra realizada con la técnica de la acuarela en la que se representa la Plaça de Baix con la **fachada del Ayuntamiento de Petrer al fondo del año 1951**, edificio que fue demolido en 1974 para la construcción del actual.

Esta es la cuarta obra que la familia Guillén Poveda dona al Ayuntamiento para formar parte de la pinacoteca municipal. Anteriormente donaron **dos cuadros de Vicente Esparza en los que se puede ver el antiguo Teatro Cervantes** y edificio que acogió el Consistorio, así como otra pintura de Patrocinio Navarro con una representación del Castillo antes de su restauración.